

Hello Everyone, July 9th, 2023

Did you know that “blessed” also means happy! The beatitudes like the Ten Commandments are things for all of us to use each day to keep us close to God and therefore happy and healthy.

From Matthew 5 in your Bible:

Blessed - Happy are the merciful for they shall obtain mercy. When you are kind as well as forgiving you will be shown kindness and forgiveness too.

Blessed - Happy are the pure in heart for they shall see God. When you want to be like Christ Jesus and change anything in you that is not good ... this is being faithful to God and you will see all good ... just like God.

Blessed - Happy are the peacemakers for they shall be called the children of God. When you live in peace and do good to others you are being the child of God.

There are many “happy” things in the Bible. Don’t you think that the people who were healed were grateful and happy! One healing is told in the gospel of Mark : 10 When Jesus was leaving the city of Jericho with his disciples “and (with) a great number of people, blind Bartimaeus, sat by the highway begging,” and when he heard that it was Jesus of Nazareth he called out to him for help. He was told to keep quiet, but he called even more. He must have known about God and the book of Psalms.

Psalm 34: 6 “This poor man cried, and the

Hallo zusammen, 9.Juli 2023

Wusstest du, dass „selig“ auch glücklich bedeutet? Die Seligpreisungen sind wie die Zehn Gebote Dinge, die wir alle jeden Tag anwenden können, um uns in der Nähe Gottes und damit glücklich und gesund zu halten.

Aus Matthäus 5 in deiner Bibel:

Selig - Glücklich sind die Barmherzigen, denn sie werden Barmherzigkeit erlangen. Wenn du barmherzig bist und vergibst, wird dir auch Barmherzigkeit und Vergebung zuteil.

Selig - Glücklich sind die, die reinen Herzens sind, denn sie werden Gott schauen. Wenn du wie Jesus Christus sein willst und alles in dir änderst, was nicht gut ist ... dann bist du Gott treu und wirst alles Gute sehen ... genau wie Gott.

Selig - Glücklich sind die Friedensstifter, denn sie werden Kinder Gottes genannt werden. Wenn du in Frieden lebst und anderen Gutes tust, bist du ein Kind Gottes.

In der Bibel gibt es viele „glückliche“ Dinge. Glaubst du nicht, dass die Menschen, die geheilt wurden, dankbar und glücklich waren! Eine Heilung wird im Markusevangelium erzählt: 10 Als Jesus mit seinen Jüngern die Stadt Jericho verließ „und (mit) einer großen Zahl von Menschen, saß der blinde Bartimäus am Straßenrand und bettelte“, und als er hörte, dass es Jesus von Nazareth war, rief er ihn um Hilfe an. Man sagte ihm, er solle still sein, aber er rief noch mehr. Er muss von Gott und dem Buch der Psalmen gewusst haben.

Psalm 34: 6 „Dieser arme Mensch schrie, und der

Lord heard him, and saved him out of all his troubles.“ (Bartimaeus was not blind because he had done something bad.)

“And Jesus stood still, and commanded him to be called. And they call the blind man, saying unto him, Be of good comfort, rise; he calleth thee. And he, casting away his garment, rose, and came to Jesus. And Jesus answered and said unto him, What wilt thou that I should do unto thee? The blind man said unto him, Lord, that I might receive my sight. And Jesus said unto him, Go thy way; thy faith hath made thee whole. And immediately he received his sight, and followed Jesus in the way.”

Faith - ”a full and affectionate confidence in the certainty of those things which God has declared.” 1828 Webster Dictionary

Bartimaeus knew God loved him therefore he called to Christ Jesus to help him. He didn't ask for money or food; in his faith he asked for sight.

God loves you and all his children everywhere. Have faith in this great Love; talk with God for He is always with you.

Have a happy week!

Herr erhörte ihn und rettete ihn aus all seiner Not.“ (Bartimäus war nicht blind, weil er etwas Schlimmes getan hatte.)

„Und Jesus stand still und befahl, ihn zu rufen. Und sie riefen den blinden Menschen und sprachen zu ihm: Sei getrost, steh auf; er ruft dich. Und er warf sein Gewand ab, stand auf und kam zu Jesus. Und Jesus antwortete und sprach zu ihm: Was willst du, dass ich dir tun soll? Der blinde Mensch sprach zu ihm: Herr, dass ich mein Augenlicht wiedererhalte. Jesus aber sprach zu ihm: Geh hin; dein Glaube hat dich gesund gemacht. Und alsbald empfing er sein Augenlicht und folgte Jesus auf dem Weg.“

Glaube - „ein volles und liebevolles Vertrauen in die Gewissheit der Dinge, die Gott verkündet hat“. 1828 Webster Dictionary

Bartimäus wusste, dass Gott ihn liebte, deshalb rief er Jesus Christus an, um ihm zu helfen. Er bat nicht um Geld oder Essen, sondern in seinem Glauben um das Augenlicht.

Gott liebt dich und alle seine Kinder überall. Glaube an diese große Liebe; sprich mit Gott, denn er ist immer bei dir.

Habt eine glückliche Woche!

